

Dirección de Economía Social Boletín **semanal**



Semana 46. Noviembre 9 al 15



PLATICA A GRUPOS PRODUCTIVOS

Lunes 10 de noviembre. Se realizó una plática a grupos productivos sobre el cooperativismo y sus ventajas. De igual forma se explicaron los apoyos que la Dirección tiene para ellos. Actualmente están tomando cursos de panadería y están buscando formalizarse.



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA
DE INNOVACIÓN Y
DESARROLLO ECONÓMICO

CRUZFAM

Lunes 10 de noviembre. Se realizó visita de seguimiento en Cd. Jiménez a CRUZFAM S.C. de R.L. de C.V. por subsidio otorgado en el año 2022 por parte de la Dirección de Economía Social. Con este apoyo la cooperativa adquirió máquinas para facilitar y realizar de manera más rápida sus trabajos de costura. Ahora se está viendo la posibilidad de que la cooperativa reciba un segundo apoyo para que continúen mejorando actividades y creciendo como negocio.



VISTA A GRUPO DE COSTURA

Martes 11 de noviembre. A invitación de Gerardo Escobar quien es Coordinador de Proyectos Productivos de la Dirección de Desarrollo Rural del Municipio de Chihuahua, acudimos a una reunión con un grupo dedicado a la costura, el cual se encuentra ubicado en la Colonia Ocampo del municipio de Chihuahua. El objetivo de la visita fue presentarles el modelo de Sociedad Cooperativa y los requisitos para constituirse. El grupo se encuentra muy entusiasmado en llegar a la formalización, con el objetivo de lograr tener una personalidad moral que les permita desarrollar su negocio. El acuerdo fue que iniciarán con el trámite, para lo cual estarán reuniendo los requisitos y turnarnos a la dirección; adicionalmente se les platico sobre el taller de salud mental, el cual se puede gestionar a través del municipio de Chihuahua, para lo cual estarán buscando convocar a diversos colectivos con los cuales trabajan, a fin de ofrecerles el taller e iniciar el proceso de solicitud del mismo.

FIRMA DE CONVENIO DE COLABORACIÓN ENTRE LA SIDE Y MINERA SAN JULIÁN, S.A. DE C.V.

Miércoles 12 de noviembre. Acudimos a la Firma de Convenio de Colaboración entre la Secretaría de Innovación y Desarrollo Económico de Gobierno del Estado de Chihuahua y Minera San Julián, S.A. de C.V. El evento se llevó a cabo el Salón Miguel Hidalgo de Palacio de Gobierno. La firma de este Convenio es parte de las acciones encaminadas a promover la competitividad del sector minero metalúrgico, en el cual se establece el compromiso de impulsar el desarrollo del Estado de Chihuahua y de sus habitantes a través de inversiones, estudios, participación en infraestructura, oportunidades y promoción de la minería en el Estado.



COMITÉ ESTATAL DE FOMENTO LABORAL PENITENCIARIO DEL ESTADO DE CHIHUAHUA.

Miércoles 12 de noviembre. Acudimos a Segunda Sesión Ordinaria del Comité Estatal de Fomento Laboral Penitenciario del Estado de Chihuahua llevado a cabo en el Salón Sacramento de Palacio de Gobierno. El Comité está presidido por la Secretaría de Trabajo y Previsión Social Chihuahua y la Secretaría de Seguridad Pública del Estado, en la cual se destacó el trabajo conjunto orientado a brindar oportunidades de capacitación para el autoempleo a las personas próximas a obtener su libertad. Asimismo, se promueve la detección y desarrollo de sus habilidades y aptitudes, con el fin de facilitar su vinculación a empleos formales dentro del mercado laboral. Con estas acciones, el gobierno del estado reafirma su compromiso con la reinserción social al fortalecer las capacidades técnicas y operativas de las Personas Privadas de la Libertad PPLs.



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA
DE INNOVACIÓN Y
DESARROLLO ECONÓMICO

PLÁTICA A GRUPO DE REPOSTERÍA Y PANADERÍA

Miércoles 12 de noviembre. Se realizó una plática a grupos que están terminando cursos de panadería y repostería, impartidos por ICATECH, a través de IMM, sobre el cooperativismo y sus ventajas. De igual forma se explicaron los apoyos que la Dirección tiene para ellos.



PREMIACIÓN DEL DISTINTIVO “MINERÍA Y PROSPERIDAD EN CHIHUAHUA 2025”

Miércoles 12 de noviembre. Acudimos a la Ceremonia de Premiación del Distintivo “Minería y Prosperidad en Chihuahua 2025”. El evento en formato tipo cóctel, tuvo como sede el Patio Central de Palacio de Gobierno del Estado de Chihuahua.

El mencionado distintivo es una iniciativa de la Secretaría de Innovación y Desarrollo Económico del Gobierno del Estado de Chihuahua, a través de la Dirección de Minería en colaboración con el Clúster Minero de Chihuahua A.C., su propósito es reconocer públicamente por parte de las autoridades, a las empresas mineras que han demostrado un compromiso destacado mediante prácticas y políticas responsables dirigidas al fortalecimiento de proveedores, empleo local y el impulso del encadenamiento productivo, contribuyendo así al desarrollo económico y la competitividad en nuestro Estado.

TALENTO IA Y SOSTENIBILIDAD

Jueves 13 de noviembre. Acudimos al evento organizado por la Red Latinoamericana de Desarrollo de Competencias denominado “Talento, IA y Sostenibilidad estrategias y competencias ante el cambio”, el cual se lleva a cabo en el Hotel Quality Inn de la Cd. De Chihuahua. En el evento se tocaron temas como la incertidumbre global y local de trabajo, competencias para la seguridad, competencias para la seguridad ciudadana y cuidado de las personas, entre otros temas. En el evento a la par de tener ponencias y sesiones de trabajo, así como la presentación de casos nacionales e internacionales, se comparte una feria de experiencias con presentación de buenas prácticas en torno a los ejes mencionados. Finalmente, este encuentro ofrece la oportunidad de integrar aprendizajes y experiencias en torno al trabajo y a la integración de la IF, de manera que se desarrolle competencias en las personas que aprovechen al máximo estas innovaciones dentro del campo laboral.



PLATICA A GRUPO DE VELAS Y HERBOLARIA

Jueves 13 de noviembre. Se realizó una plática a grupos que están tomando cursos para la fabricación de velas y adicional de herbolaria, a través de IMM, sobre el cooperativismo y sus ventajas. De igual forma se explicaron los apoyos que la Dirección tiene para ellos. El grupo de mujeres está muy entusiasmado para constituirse.

INFORME ANUAL 2024 CELIDERH

Jueves 13 de noviembre. Acudimos al Informe Anual de CELIDERH 2024, el cual se llevó a cabo en las instalaciones de la asociación. En dicho evento pudimos constatar los logros y avances que ha tenido esta organización en materia de promoción de desarrollo económico y social, así como en temas de generación de liderazgos, componente esencial que contribuye al desarrollo de las comunidades. En dicho evento se entregó un reconocimiento a la SIDE como un importante aliado estratégico de CELIDERH, impulsando el crecimiento económico a través de la economía social, así como del emprendimiento.



REUNIÓN COORDINACIÓN DE PROCESOS.

Viernes 14 de noviembre. Junto con el equipo de apoyo de servicio social, sostuvimos una reunión con Josué López, representante de la Dirección de Emprendimiento e Innovación en Ciudad Juárez con el objetivo de dar seguimiento a los procesos de constitución legal como sociedades cooperativas que se están atendiendo actualmente. Durante la sesión, Josué nos compartió algunos aspectos importantes que se deben considerar en el armado de expedientes y de esta manera poder evitar retrabajos al respecto. Actualmente se están constituyendo 5 expedientes para sociedades cooperativas, las cuales se suman a otros 8 que ya llegaron a la etapa de Registro Público de la Propiedad.



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA
DE INNOVACIÓN Y
DESARROLLO ECONÓMICO

REUNION MENSUAL DE DIRECTORES

Viernes 14 de noviembre. Participamos en la reunión mensual de directores correspondiente al mes de noviembre de este año. En la reunión presidida por el Secretario, se trataron temas como: resultados del primer foro de consulta regional del TE-MEC, la revisión de convenios y generación de expedientes de los proyectos, ejercicio del presupuesto 2025 y la atención del presupuesto 2026, focalización de los programas e impactos, entre otros temas. Al finalizar la reunión en asuntos generales, les informamos e invitamos a la firma del Convenio de Colaboración con la Universidad de Mondragón Campus Querétaro a llevarse a cabo el día viernes 5 de diciembre, con quienes tendremos la oportunidad de compartir información y aprovechar algunos programas, capacitaciones y consultorías en materia de economía social y el cooperativismo.



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA
DE INNOVACIÓN Y
DESARROLLO ECONÓMICO